



70ème anniversaire du début de la guerre d'Algérie. Le Mouvement de la Paix français appelle au renforcement des liens d'amitié entre le peuple algérien et le peuple français

Dans une Algérie colonisée depuis plus d'un siècle et 9 ans après les massacres de Sétif, dans la nuit du 30 octobre au 1er novembre 1954, une trentaine d'attentats sont perpétrés et revendiqués par le Front de libération nationale (FLN).

Ces événements marquent le début d'une guerre d'indépendance qui ne porte pas encore ce nom et qui s'achèvera 8 ans plus tard par les accords d'Évian signés le 18 mars 1962 et par l'indépendance de l'Algérie.

Cette guerre fera des centaines de milliers de victimes essentiellement algériennes.

Le Mouvement de la paix s'incline devant toutes les victimes, les familles des victimes de cette guerre, sans oublier d'honorer tous les militants du Mouvement de la Paix qui ont agi contre cette guerre dont entre autres Henri Alleg et Alban Liechti qui ont été membres du bureau national du Mouvement de la Paix.

Le Mouvement de la paix appelle partout dans le monde à en finir avec les logiques colonialistes ou néocolonialistes et de domination quelles qu'en soient les formes (économiques, financières, militaires, guerrières, génocidaires).

Il appelle à ce que partout cessent les violences et les guerres vis-à-vis de peuples opprimés, discriminés, dominés, agressés, colonisés, voire menacés d'extermination culturelle ou physique.

Il appelle le gouvernement français, à agir pour que soit mis fin dans le monde à ces logiques de violence et à toutes les situations de colonisation et ce en conformité avec les résolutions des Nations Unies.

Il appelle à des cessez-le-feu partout et au respect du droit international et en particulier du droit des peuples à disposer d'eux-mêmes.

Il appelle au développement des liens d'amitié entre le peuple algérien et le peuple français et réaffirme sa volonté de poursuivre les partenariats citoyens développés depuis plusieurs dizaines d'années avec la société civile algérienne.

Le Mouvement de la Paix. Le 1^{er} novembre 2024

Rappel : <https://www.mvtpaix.org/wordpress/62-ans-apres-lexplosion-de-gerboise-bleue-dans-le-sahara-algerien/>